
Протокол 

№ 5 от «2» сентября 2021 года 
Муниципального бюджетного общеобразовательного учреждения 

«Мишутинской средней общеобразовательной школы» 

 

Повестка дня  

 

1Составление и утверждение плана спортивно-массовых, физкультурно – спортивных и 

социально- значимых мероприятий на учебный год. 

2. Организация и проведение школьного этапа Олимпиады по физической культуре в системе 

Взлет. 

3. Обсуждение графика работы секций на предстоящий учебный год. 

    По первому  вопросу выступила Гурьева Е.С. – учитель физической культуры. Она внесла 

предложения о проведении мероприятий школьного  и подготовке к мероприятиям 

Муниципального уровней. 

    По второму вопросу выступила Салата Н.Ю. – учитель физической культуры. Она 

сообщила информацию полученную на районном методическом объединении учителей 

физической культуры, о сроках, условиях проведения и регистрации участников. Сообщила о 

том, что школьный этап и теоретический этап муниципального уровня олимпиады пройдет в 

дистанционном режиме в связи со сложной эпидемиологической обстановкой сложившейся в 

регионе. Что баллы за теоретические задания в системе Взлет будут считаться автоматически. 

   По третьему вопросу выступила Салата Н.Ю. она внесла предложение оставить график 

работы секций в прежнем режиме. 

 

 

 

 

Председатель собрания Гурьева Е.С.  

Секретарь: Рязин О. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол 

№ 7 от «27» декабря  2021 года 
Муниципального бюджетного общеобразовательного учреждения 

«Мишутинской средней общеобразовательной школы» 

 

Повестка дня  

 

1. Организация и проведение спортивных мероприятий в соответствии с планом работы 

школы и управления образования. 

2. Активизация работы страницы школьного спортивного клуба. 

3. Подготовка, организация и участие в Региональном этапе Всероссийской открытой 

лыжной гонки «Лыжня России». 

   По первому вопросу выступила Салата Н.Ю., она сообщила о планах по проведению 

спортивных мероприятий полученных на заседании районного методического 

объединения учителей физической культуры. О необходимости подготовки к 

Региональному этапу Всероссийской олимпиады школьников. 

   По второму вопросу выступила Гурьева Е.С. Она сообщила о создании единого 

реестра школьных спортивных клубов на базе ФГБУ «ФЦОМОФВ». О необходимости 

сбора информации и фотографий для наиболее полного представления спортивного 

клуба «Мишутка» в данной системе. 

          По третьему вопросу выступила Гурьева Е.С.. Она сообщила о сроках, месте проведения 

и необходимом комплекте документов для участия в данном мероприятии. Также было 

сообщено о необходимости предварительной подготовки инвентаря, психологической 

подготовке участников соревнований. Общим голосованием было принято решение о 

совместном выезде родителей и детей. 

В результате голосования: 

За 5 человек 

Против 0 человек 

Воздержались 0 человек 

 

 

 

Председатель собрания Гурьева Е.С.  

Секретарь: Рязин О. 

 

 


